

Des abeilles au parc Bièvre-Dauphine



La communauté de communes de Bièvre-Est dispose désormais d'une ruche pédagogique.

Les collectivités s'intéressent aux abeilles. Après le conseil général et de nombreuses communes du département, c'est au tour de la communauté de communes de Bièvre-Est d'installer sa ruche pédagogique face au siège.

Devant le constat accablant de la disparition des abeilles et autres pollinisateurs, l'intercommunalité a engagé, à son échelle, une démarche de sensibilisation au rôle de l'abeille et à son impact sur notre environnement immédiat. Pour cela, plusieurs moyens ont déjà été mis en œuvre (fleurissement des espaces verts, diversité des haies, entre autres). L'installation d'une ruche pédagogique à proximité du siège administratif à Colombe vient compléter cet ensemble.

Le pied de l'installation comporte deux faces vitrées pour l'observation et une cheminée permettant aux abeilles d'entrer et de sortir, à 2,50 mètres au-dessus du sol. Elle est positionnée sur un socle en béton réalisé entre le parking et le rond-point et fait face au siège. Première récolte attendue en août

Un panneau d'information à destination du public sera prochainement implanté en bordure du parking. La première récolte du miel de Bièvre-Est pourrait avoir lieu à la fin du mois d'août. « Comme la ruche a été installée avec de nouveaux essaims, la récolte risque d'être plus maigre et sera très certainement réservée à la ruche ». Mais l'opération aura malgré tout une dimension pédagogique pour les enfants des écoles, qui ensuite pourront voir comment ces insectes préparent de la bonne gelée.